

Des lieux de rencontres interculturels

Trois salles ont été construites sous la nouvelle église de Gland. Leur gestion a été confiée à l'Association culture et rencontre de Gland et environs. Visite des lieux avec son président Thierry Bocion.



Voici à quoi devraient ressembler les salles sous l'église de Gland, disponibles à la location pour tout un chacun.

PAR THIERRY BOCION

PHOTOS: IMAGES DE SYNTHÈSE DU BUREAU CORETRA

L'Association culture et rencontre de Gland et environs a été fondée le 25 février 2021 sous l'impulsion du comité de pilotage de la nouvelle église. Lorsqu'il a envisagé la gestion des salles situées sous l'église, il est tombé d'accord avec la municipalité de Gland sur le fait qu'elles avaient un potentiel exploitable au-delà de la communauté catholique. Dès lors, des personnes de tous horizons ont été contactées pour faire partie de la nouvelle association, qui compte actuellement 25 membres comité compris. Celui-ci assure la gestion des réservations des trois salles de manière autonome tout en collaborant avec la communauté catholique de Gland.

Partage, Léman et Anciennes vignes

Les salles sous l'église sont accessibles de manière totalement indépendante. Elles disposent d'un mobilier permettant un large choix d'activités, d'une cuisine moderne et équipée, de sanitaires et d'un parking.

Ces trois salles pourront être louées à l'unité ou en lot pour des mariages, des repas d'anniversaire ou familiaux ainsi qu'à d'autres associations. Après consultation de ses membres, le comité a nommé les trois salles, ayant des capacités d'accueil maximales différentes, comme suit :

- la salle Partage, en référence au but de l'association, pouvant accueillir jusqu'à 150 personnes ;
- la salle Léman, par rapport à la région, 50 personnes ;
- la salle Anciennes vignes, en souvenir des vignes qui entouraient l'ancienne église, 30 personnes.

Quel fonctionnement ?

Pour louer les salles, l'association dispose d'un site internet qui indique les tarifs des salles avec leur capacité maximale et leurs disponibilités ainsi que le règlement d'utilisation. Les salles et toutes les annexes intérieures sont des zones non-fumeurs. Un contrat de location et plusieurs moyens de paiement sont à disposition sur le site. Toute personne majeure vivant dans les environs peut faire une demande de location. Pour les personnes qui voudraient louer l'église et les salles, un lien sur le site permettra de consulter le site internet de la communauté catholique pour connaître les disponibilités et effectuer une demande. Tous les membres de l'Association culture et rencontre de Gland et environs se réjouissent de vous accueillir pour vous permettre de passer d'agréables moments dans les salles sous la nouvelle église de Gland.

Pour de plus amples informations, vous pouvez consulter le site de l'association : acr-gland.ch

Encourager la rencontre

L'Association culture et rencontre de Gland et environs est une association à but non lucratif, apolitique et confessionnellement neutre. Elle a pour objectif d'encourager et de favoriser le vivre ensemble au travers d'événements culturels et sociaux intergénérationnels.

Ses buts principaux sont d'améliorer la cohésion sociale dans la région, de favoriser la rencontre entre populations linguistiques et de faciliter l'intégration des différentes cultures. Pour ce faire, l'association projette d'organiser des rencontres pour les jeunes, les adultes et les seniors habitant Gland et ses environs. Au programme : concerts, jeux, conférences, permanence d'aide et d'action sociales, réunions d'information, événements, loisirs,...